

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

RÉGION DE L'OUEST

DÉPARTEMENT DES BAMBOUTOS

COMMUNE DE BABADJOU

CABINET DU MAIRE

SERVICE INFORMATIQUE,
COMMUNICATION,
COOPÉRATION DÉCENTRALISÉE
ET PARTENARIAT LOCAL

B.P. : 154 MBOUDA

Email : contact@communedebabadjou.cm
Facebook : [facebook.com/Commune2Babadjou](https://www.facebook.com/Commune2Babadjou)
Site web : <http://www.communedebabadjou.cm>
[whatsapp.com/channel/0029Vb5marzCXC3LTnli1g04](https://www.whatsapp.com/channel/0029Vb5marzCXC3LTnli1g04)



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

WEST REGION

BAMBOUTOS DIVISION

BABADJOU COUNCIL

MAYOR'S OFFICE

IT DEPARTMENT,
COMMUNICATION,
DECENTRALIZED COOPERATION AND
LOCAL PARTNERSHIP

BO BOX: 154 MBOUDA

Email : contact@communedebabadjou.cm
Facebook: [facebook.com/Commune2Babadjou](https://www.facebook.com/Commune2Babadjou)
Website: <http://www.communedebabadjou.cm>
[whatsapp.com/channel/0029Vb5marzCXC3LTnli1g04](https://www.whatsapp.com/channel/0029Vb5marzCXC3LTnli1g04)

MESSAGE DE REMERCIEMENT

Après la phase des votes en ligne remportée haut la main par la Commune de Babadjou dans l'initiative "Y'ello Digital Centers" de la Fondation MTN

Chers concitoyens, chers amis et sympathisants de la grande communauté des Bamhoutos, singulièrement des Mbafung, Mesdames et messieurs.

C'est avec une émotion profonde et une immense gratitude que je m'adresse à vous aujourd'hui, au nom de la Commune de Babadjou, pour vous traduire nos sincères remerciements après cette formidable mobilisation autour de la phase cruciale des votes en ligne pour l'implantation d'un Centre Numérique "Digital Center" par la Fondation MTN.

Grâce à votre engagement sans faille, vos prières, vos conseils, vos partages, vos clics, vos mots d'encouragements, notre Département s'est classé premier au niveau national, franchissant ainsi avec brio cette étape décisive des votes en ligne, représentant 70 % des points requis pour la sélection finale. Un résultat historique qui consacre la force de notre unité et la beauté de notre engagement communautaire. Cette victoire est avant tout la vôtre.

Je tiens à remercier **l'État du Cameroun, à travers le Président de la République**, dont la vision éclairée a permis d'instruire le volet social dans le partenariat avec les entreprises multinationales. C'est dans cet esprit que des initiatives comme celle portée par la Fondation MTN peuvent voir le jour au Cameroun et impacter positivement nos communautés.

À **MTN Cameroun et à sa Fondation**, je dis merci pour avoir cru en notre projet et pour donner à des communautés comme la nôtre l'opportunité de rêver, d'innover et de se développer autour du numérique.

Je salue la franche collaboration de tous les **sectoriels départementaux de l'éducation**, qui, à travers leurs collaborateurs les Chefs d'établissement, ont su mobiliser les élèves autour de cet enjeu.

Merci également aux **autorités religieuses et traditionnelles** pour leur soutien indéfectible respectivement auprès de leurs fidèles et de leurs sujets.

Ma reconnaissance va à l'ensemble du **personnel municipal**, qui s'est mobilisé jour et nuit pour sensibiliser, accompagner et soutenir les populations dans cette phase stratégique. Merci à vous pour votre sens du devoir et votre détermination.

Je fais enfin un clin d'œil aux différents clans d'âge, les **Manzong 60, 70, 80, 90 et 2000**, pour leur implication significative à cette cause.

Cette mobilisation exceptionnelle et multiforme a été la clef de notre succès. Et ce succès, c'est l'espoir d'un avenir meilleur pour la jeunesse et les groupes les plus vulnérables : jeunes filles, femmes rurales, personnes vivant avec un handicap, personnes déplacées internes... Le futur centre numérique dans les Bamboutos sera un outil de transformation sociale, un levier pour l'inclusion et le développement.

Permettez-moi de revenir brièvement sur ce parcours qui nous a menés jusqu'ici. Tout a commencé avec l'appel à candidatures lancé par la Fondation MTN, auquel la Commune de Babadjou a répondu avec rigueur. Sur 157 projets enregistrés à l'échelle nationale, notre dossier a été retenu parmi les 36 meilleurs pour passer à la phase décisive des votes en ligne, moment de vérité pour jauger l'intérêt réel des populations.

C'est alors que vous avez répondu présent, au-delà de nos espérances. Chaque voix, chaque partage, chaque message a compté. Nous avons traversé cette étape grâce à une documentation solide, une vision claire, et surtout un fighting spirit que rien n'a pu entamer. Oui, nous avons douté par moments, face à la puissance des votes de nos concurrents. Sentant le poids de la responsabilité d'un tel challenge, nous avons eu peur. Peur d'avoir engagé toute une grande communauté dans une bataille incertaine. Peur face à la force et à la stratégie de

nos concurrents que nous respectons. Et pourtant, vous avez tenu bon. Nous avons tenu bon. En transformant cette peur en courage, en fierté, et en victoire.

Je saisis cette occasion pour présenter mes excuses à toutes les composantes de notre grande communauté qui n'ont pas été suffisamment préparées à ce grand défi et qui ont été pris de court par cette campagne. Ce manque d'anticipation a surpris plus d'un, et nous le regrettons sincèrement. De plus, nous n'avions pas prévu de faire face à une pseudo campagne de déstabilisation, que, fort heureusement, notre unité et notre foi dans l'intérêt général ont rapidement neutralisé.

Ce n'est pas qu'une étape de votes en ligne pour un projet numérique que nous avons remporté : c'est l'honneur de toute une grande communauté, la fierté d'un peuple et de sa jeunesse debout, celle des Bamboutos.

Par la grâce de Dieu, la bénédiction du Mont Mangwa, et l'union sacrée de nos cœurs et de nos prières, nous franchirons la dernière étape, car le plus dur est désormais derrière nous.

À vous tous, je dis simplement : MERCI. Continuons à croire, à bâtir, à nous soutenir.

Avec respect et fierté.

Fait à Babadjou, le 02 juin 2025

Madame le Maire



Yvonne
Yvonne TSANGUE
Ingénieur Général des
Eaux, Forêts & Chasse